

11 AVRIL 2017

Contact : Charles Péot au 09 650 444 76 ou 06 42
19 90 11 - jdc@codever.fr
www.journeesdeschemins.fr

BILAN DE LA 24^{ÈME} ÉDITION DES JOURNÉES DES CHEMINS

PROPOSÉE PAR L'ASSOCIATION CODEVER, COLLECTIF DE DÉFENSE DES LOISIRS VERTS

DU SAMEDI 1^{ER} AU DIMANCHE 9 AVRIL 2017

Avec le soutien de :



BILAN DE L'OPÉRATION JOURNÉES DES CHEMINS 2017

Des CENTAINES de pratiquants des loisirs verts se SONT MOBILISÉS pour la préservation des chemins ruraux et la liberté d'y circuler

44 chantiers ont permis la réhabilitation de plus d'une centaine de kilomètres de chemins ruraux ou de sites naturels souillés, grâce au travail de centaines de bénévoles partout en France.

Une manifestation conviviale et grand public. Comme chaque année depuis 1994, les randonneurs motorisés (clubs 4x4, moto, quad et SSV) formaient le gros des troupes, épaulés par des usagers locaux vététistes, marcheurs, cavaliers. Les Journées des Chemins demeurent appréciées pour leur convivialité et le rapprochement qu'elles permettent d'opérer entre les diverses activités.

Des centaines de bénévoles motivés. Le beau temps généralisé lors des deux week-ends de l'opération a donné du baume au cœur à tous les bénévoles. Ils ont beaucoup donné pour faire de leur chantier une réussite, salvée par les élus locaux et la presse locale. Le CODEVER les félicite pour leur courage et les remercie pour leur participation active à l'entretien du patrimoine et de la nature.

44 chantiers sur toute la France ! De l'Ain à l'Ardèche, de l'Aveyron à l'Indre, en passant par la Bourgogne, le Puy-de-Dôme ou encore la Haute-Savoie et les Vosges... les chantiers n'ont pas manqué. [Retrouvez l'intégralité des chantiers ici.](#)

Des actions menées et filmées... Les bénévoles du club Moto Nature d'Olt (en Aveyron) ont profité de leur chantier pour interpeller le grand public sur le projet de PNR Aubrac, qui entend interdire les randonneurs motorisés sur le chemin de St Jacques de Compostelle. Un reportage a été tourné et diffusé par France 3. [Retrouvez-le ici.](#)

Des tonnes de déchets ramassés et une centaine de kilomètres de chemins entretenus ou ré-ouverts sur tout le territoire. Cette année encore, pour la 24^{ème} édition, des centaines de particuliers, associations, élus locaux, partent sur le terrain avec serpes, tronçonneuses, tractopelles pour débroussailler des kilomètres de chemins et ramasser des dizaines de tonnes de déchets.

Journées des Chemins : un rendez-vous citoyen. Organisées par le CODEVER chaque année début avril, les Journées des Chemins sont destinées à sensibiliser l'opinion publique à la disparition des chemins et à réhabiliter l'image des pratiquants de loisirs verts. Dans toutes les régions, les clubs de 4x4, de moto, de quad invitent les randonneurs pédestres, les vététistes, les cavaliers, les pêcheurs, les chasseurs à se joindre à eux pour rétablir des itinéraires qui disparaissent faute d'usage ou d'entretien.

Les Journées des Chemins, c'est toute l'année ! Le CODEVER vous donne rendez-vous sur les chantiers à venir : Samedi 15 avril 2017 à Domaize (63520) / Samedi 22 avril 2017 à Mont Saint Sulpice (89250) / Dimanche 23 avril 2017 à Guisriff (56560).

LE CODEVER ET LES PRATIQUANTS DE LOISIRS VERTS VOUS DONNENT RENDEZ-VOUS L'ANNÉE PROCHAINE EN AVRIL 2018 POUR UNE NOUVELLE ÉDITION !

Retrouvez tous les informations relatives aux chantiers sur journeesdeschemins.fr

